



試すっ子

学校教育目標「試す人になろう」 No.4

参観会・PTA 総会・児童引渡し訓練

御協力ありがとうございました

校長 中野 主税

さわやかな若葉の季節になりました。今週金曜日から、子供たちが楽しみにしている5月の連休が始まります。御家族で、それぞれ思い思いの連休をお楽しみいただければと思います。

さて、今年度最初の参観会を、4月20日（土）に開催させていただきました。多くの保護者の皆様にお越しいただき、子供たちの様子を御参観いただきました。続いて行われたPTA総会並びに児童引渡し訓練にも御参加、御協力いただき、ありがとうございました。

今年度の本校の教育活動につきまして、PTA総会の中で、次のようなお話をさせていただきました。

光明小は、今年も子供たちが、「明日もまた来たい」と思う学校を目指します。

子どもたちの成長や学習を保障しながら、目指す学校像

- 1 温かくてほのぼのとした笑顔あふれる学校
- 2 動と静を切り替え、笑顔と活力にあふれる学校
- 3 夢や希望をもち、仲間と目標に向かって挑戦し続ける学校

を思い描き、「ありがとう」を合言葉にして、教育活動を進めて参ります。

「ありがとう」という言葉は、「私たちの口から生み出すことのできる宝石」だと思っています。また、子供たちの自己肯定感を高める魔法の言葉でもあり、人と人との信頼を生み出す大事な言葉、社会で生きる上での大切な言葉だと考えています。

どうか、御家庭でも家族の間で「ありがとう」という言葉や思いをたくさん伝えてください。よろしくお願ひします。

そして、静かに集中してそうじする、「黙働清掃」や1年生から6年生までが仲良く活動する「試すっ子活動」、「笑顔で挨拶」を学校の自慢にできるよう、子供たちへの声掛けを継続していきます。

保護者や地域の皆さんの声かけで、さらに子どもたちが変わっていきますので、是非これからも御協力ください。

また、光明小をもっとよくするために、年間2回、保護者の皆様から評価をいただき、その声を生かして、できるところから改善していきます。今後も精いっぱい努力し、できる限りお伝えしていきます。でもそのとおりにないことや、御心配をお掛けする時もあることと思います。忌憚のない御意見をいただければ嬉しいです。